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Sono i numeri a spiegare che il
motore del turismo pugliese si è riac-
eso e si prepara a una stagione
importante. I numeri di arrivi e pre-
senze, prima di tutto. La con-erma
arriva da un’indagine realizzata da
Demoskopika in collaborazione con
l’Università del Sannio, secondo la
quale in Puglia quest’estate si conte-
ranno 1,9 milioni di arrivi (+13,6 per
cento rispetto al 2020) e 10,6 milioni
di presenze (+33,9 per cento rispetto
al 2020).

Si tratta degli incrementi percen-
tuali maggiori in Italia rispetto alle
cifre del 2020, superiori anche agli
aumenti di arrivi e presenze che
saranno registrati in Toscana, Sicilia,
Emilia-Romagna e Sardegna. La
Puglia è anche la regione che si
posiziona in cima alle mete più
ricercate dagli italiani.

Previsioni che si riflettono posi-
tivamente anche sui fatturati che si
preparano a registrare gli stabilimenti
balneari, vale a dire uno degli assi
portanti del turismo pugliese. Secon-
do il presidente nazionale e regionale
del Sindacato italiano balneari, Anto-
nio Capacchione, quest’anno nei
2mila 500 lidi pugliesi si potrebbe
raggiungere un giro d’affari da 200

Succede che esplode una pande-
mia e che tremano i polsi ad un
mondo intero;

Succede che vivi in un paese
dove i nervi (e i lettini degli psicanali-
sti) scoppiano perché è negato l’hap-
py hour e la prenotazione al Risto-
rante e che giammai la notte è fatta
per dormire e per ritemprare mens
sana in corpore sano;

Succede che accendi la Tv e ne
trovi di narcisisti ad ogni zapping,
intenti più a confonderti che a chiarire
le idee;

Succede che scorrono immagini
di ospedali e pronto soccorsi oberati
da un “diktat”: Virus e basta! e che
se ti ammali di qualcos’altro conviene
affidarsi alla cabala del posto letto
con la mediazione del “Santo in
Paradiso”;

Succede che ti accorgi per caso
di un malessere serio, di quelli che ti
fanno rischiare la vita e che sei nella
categoria degli scampati al Coronavi-
rus e  “malati seri di qualcos’altro” ;

Succede che hai paura perché
con il malanno di serie A tutto con-
giura per un trattamento da Serie B
sull’ assurdo che “adesso stanno in
fila anche quelli che hanno un tumo-
re!”

Succede che si fa buio dentro di
te e tra i tuoi familiari;

Succede che all’Ospedale ci arrivi
lo stesso, perché il fatto è serio;

Succede che oltrepassi indenne
il tunnel dopo un intervento fatidico;

Succede che scoprì il volto di
Angeli in quelli specialisti che mai
dimenticano che la loro missione è
salvare vite senza se e senza ma,
nell’evangelico tempo ordinario, così
come nel tempo della pandemia;

Succede che a dispetto di quello
che dicono i media, loro sono quelli
che giammai scorgeresti sulla passe-
rella mediatica, nel blob dei psuedo-
ottimisti e dei pseudopessimisti; sono
quelli che non mollano la presa, che
mai dimenticano, dico mai, il Giura-
mento di Ippocrate; che virus o non
virus  ti curano come un figlio o un
familiare, mostrandoti in terra il mo-
dello platonico di “sanità dal volto
umano”;

Succede che in quella clinica, in
quello spazio di cura non passi per
un numero, non ti calcolano l’area del
tuo esistere sulla base x altezza della
cartella clinica; non sei un anonimo:
sei un essere umano da curare in
tutta la sua dignità.

Succede che grazie alla mano e
al cuore di quei dottori e di quel
dottore la spunti, torni a riveder le
stelle e sei grato di vivere in un
paese dove in corsia c’è, eccome!,
un esercito, formato da tanti “soldato
ideale”.

Grazie Massimo Gagliardi: il Tuo
cuore, il mio destino!

ninì delli Santi

«Questa è una terra straordinaria
in tutti i sensi». Lo ha detto il neo
prefetto di Foggia, Carmine Esposito,
arrivato nel capoluogo dauno. Il
prefetto ha già incontrato il vescovo
di Foggia, monsignor Vincenzo Pelvi,
e il presidente della Provincia, Nicola
Gatta, per poi recarsi in Comune
dove ad attenderlo c’era il commissa-

Il disegno di un artista e l’olio di
Vieste insieme per raccontare leg-
genda e territorio. La storia di un
amore leggendario e l’evo 100%
garganico per promuovere il Gargano

La leggenda di Cristalda e Pizzo-
munno viaggerà per il mondo come
un ‘messaggio nella bottiglia”. O
meglio, il messaggio veicolato ‘dentro’
la bottiglia sarà quello della straordi-
naria bontà dell’olio extravergine
d’oliva “100% garganico”, mentre
all’esterno il disegno realizzato dall’ar-
tista Nicola Montemorra narrerà la
storia dei due innamorati leggendari.
A realizzare il progetto è un’impresa
agricola storica del territorio viestano,
l’Oleificio Fratelli Vieste, un’azienda a
conduzione familiare, un frantoio
dove ogni anno circa 400 produttori
portano le proprie olive per ricavarne
olio. L’anno scorso, qui furono trasfor-
mati oltre 40mila quintali di olive,
dando vita a circa 8mila quintali di
olio.

L’Oleificio Fratelli Vieste, però,
trasforma anche le proprie olive e

Realizzare un’area fitness sul lungomare Enrico Mattei. Il Comune è
assegnatario di un contributo di circa47.000 euro per quattro anni, quindi 188
mila euro complessivi, che serviranno per la realizzazione di una zona di
svago e sa-lute fisica. I finanziamenti fanno parte di quei 75 milioni di euro (a
valere sul Fondo Sviluppo e Coesione), assegnati dallo Stato ai comuni situati
nel territorio di Abruzzo, Basilicata, Calabria, Campania, Molise, Puglia,
Sardegna e Sicilia, che vogliano investire in infrastrutture sociali. La zona in-
dividuata è quella dei giardini di Cristalda e Pizzomunno e la delibera di giunta
ha approvato i lavori pochi giorni fa ora se ne attende l’assegnazione.

«L’idea è in linea con il nostro piano strategico del turismo — ha detto il
vicesindaco ed assessore al Turismo Rossella Falcone — che ha come
obiettivo proprio quéllo di aumentare i servizi ricettivi e mira a svi-luppare

anche il segmento del benessere. E’
stato scelto il giardino di Cristalda e
Pizzomunno anche perché già di per
sé è un'area utilizzata tanto dagli
ospiti quanto anche dagli stessi citta-
dini di Vieste per l’attività fisica, per
correre, ma anche per passeggiare.
È una zona che si trova nelle imme-
diate vicinanze del lungomare, per-
tanto riesce bene a conciliare l'idea
dello sport all'area aperta. Siamo
molto fiduciosi affinché l’area fitness
possa essere resa utilizzabile entro
fine giugno».

E’ tutto pronto per l’attesissimo
ritorno in operatività dei voli in parten-
za dall’aeroporto di Gino Lisa. Foggia
è pronta a decollare per l’estate e
rendere l’aeroporto operativo già da
luglio.

L’annuncio proviene dal direttore
generale Aeroporti di Puglia Marco
Catamerò. L’operatività dello scalo,
così come l’integrazione delle varie
strutture ferroviarie, portuali e stradali,
resta una speranza di tutti così come
la speranza che la pista ospiti presto
compagnie low cost come Ryanair e
la città si possa aprire a collegamenti
con tutta l’Europa.

Marco Catamerò, direttore gene-
rale Aeroporti di Puglia, è intervenuto
nel corso della conferenza Boarding
Now, organizzata dal Comitato “Vola
Gino Lisa”.

Il Comitato, presieduto da Sergio
Venturino, ha riunito operatori turistici,
compagnie aeree, Confindustria,
Consorzio Asi, Università, Aeroporti
di Puglia, parlamentari e altre istitu-
zioni. L’aeroporto Gino Lisa, secondo
il direttore generale, ha una diverse
funzioni fondamentali all’interno della
Regione, commerciale, turistica e
anche connessa al turismo religioso.
Ma i lavori sono ancora molti ed è
necessaria la coordinazione delle
diverse parti.

La data del 15 luglio rappresenta
non proprio un v-day quanto l’inizio di
questo percorso che porterà alla
completa operatività almeno per
quanto riguarda i voli civili e lo scalo
dedicato alla Protezione Civile.

UN’AREA FITNESS NEI GIARDINI DI CRISTALDA E PIZZOMUNNO

CRISTALDA E PIZZOMUNNO
VIAGGERANNO IN TUTTO IL MONDO

SU UNA BOTTIGLIA D’OLIO

(segue a pag.2)

E’ stato illustrato in conferenza
stampa il protocollo, realizzato in
Puglia e all’attenzione della Confe-
renza delle Regioni e del Cts, per i
ricevimenti di nozze e di tutte le altre
funzioni civili e religiose.

«Questo protocollo – ha detto il
presidente della Regione PugliaMi-
chele Emiliano – è importante per
ripartire e salvaguardia delsettore
pugliese dei matrimoni, che è uno
dei più importanti in Italia,forse il più
importante. Le nostre aziende sono
state capaci di darci molti suggeri-
menti, di collaborare con il professor
Lopalco e con noi, e di suggerirci

questo protocollo. Lo abbiamo propo-
sto alle altre regioni e al tavolo
nazionale e quindi il protocollo puglie-
se è stato la bozza sulla quale si sta
lavorando e credo sulla quale si
chiuderà un accordo, perché il 15
giugno il decreto nazionale riapre alla
celebrazioni, alle feste matrimoniali e
simili. E quindi serviva un protocollo
di dettaglio che indicasse agli opera-
tori cosa fare in concreto. Noi adesso
abbiamo i vaccini però, se dovessero
esserci sorprese come una variante
che non è sensibile al vaccino, è
chiaro che dobbiamo stare in guardia
e questa è una fase nella quale

(Racconto di un malanno
e di Angeli ai tempi del Covid)

SUCCEDE CHE…

r io prefettizio Marilisa Magno.
«C'è molto lavoro da fare in que-

sta terra, però non deve costituire un
impedimento —- ha commentato
Esposito — anzi deve essere uno
stimolo a fare tutto meglio e di più.
Bisogna cercare di essere accanto
alle istituzioni, cercare di offrire un
contributo a tutti gli altri soggetti
istituzionali che sono deputati al bene
comune».

Per il neo prefetto, «queste sono
terre bellissime, straordinarie ma con
qualche problema. Guai a pensare
che i nostri territori non ne abbiano,
ma lo spirito con il quale io mi avvici-
no a questa nuova tappa della mia
attività è quello di un senso di abne-
gazione convinta». «Forte determina-
zione a voler fare il mio dovere — ha
concluso — e di cercare di essere
all'altezza del compito che mi è stato
assegnato».

Si è insediato Carmine Esposito
che succede a Raffaele Grassi

IL NUOVO PREFETTO DI FOGGIA:
«QUI UNA TERRA STRAORDINARIA»

AEROPORTO "GINO LISA",
A LUGLIO FINALMENTE SI VOLA

MATRIMONI,
LA PUGLIA METTE LE REGOLE

PER I BALLI LIMITATI A 15 MINUTI
CON LA MASCHERINA

(segue a pag.2)

TURISMO, PUGLIA REGINA
MA MANCA IL PERSONALE:
«IMPOSSIBILE TROVARLO»

(segue a pag.2)
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"Il FARO settimanale” sarà in edicola
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Vieste
Viale XXIV Maggio
Quello che vuoi tu, e un po’ di più

SUPERMERCATO OLMO

Al fine di evitare l’affollamento di
persone presso gli uffici distrettuali
delle ASL per rendere l’autocertifica-
zione prevista dal DM 2/11/2011, è
stata disposta la proroga, sino al 31
luglio 2021, dei certificati di esenzione
per reddito relativi alle condizioni di
cui ai codici E01, E02, E03, E04,
E94, E95 ed E96, rilasciati a seguito
di autocertificazione e già validi fino
al 30/04/2021.

ASLFG,
PROROGA ESENZIONE TICKET

PER MOTIVI DI REDDITO

Ottimo riscontro di partecipazione, domenica mattina 23 maggio, all’iniziativa
“Regala un Fiore al Centro Storico di Vieste”, promossa organizzata
dall’”Associazione Commercianti Centro Storico”. che aveva organizzato una
raccolta fondi per l’acquisto di vasi e fiori. Nell’occasione domenicale si sono
distribuite  le piantine fiorite a chi ne aveva fatto richiesta in precedenza. Nel
corso della mattinata si sono svolte, in parallelo, altri eventi promossi da
associazioni locali: un “Bustone a testa” organizzato da “Vivi Vieste”, “Giacche
Verdi”, Gruppi folkloristici “Pizzeche e Muzzeche” e “La Vistesen” per la pulizia
di alcune aree nei pressi delle mura urbiche; i “Percorsi di Bellezza – I rioni
del centro storico” promosso da “Mythos” per far conoscere ai visitatori il
centro storico; “Raccontiamoci la Terra: storie, giochi e attività con le piantine
fiorite” organizzato da “Proxima”con attività per bambini. In rappresentanza
dell’Amministrazione comunale che ha sostenuto l’iniziativa c’erano il sindaco
Giuseppe Nobiletti, l’assessore al Turismo Rossella Falcone e quello allo Sport
Dario Carlino.

«Grazie soprattutto a tutti i cittadini, i bambini, i genitori, i giovani e i meno
giovani che hanno condiviso con noi ogni momento: questo fa la partecipazio-
ne, unisce e rende preziosi anche i gesti più semplici dal raccogliere plastica
sugli scogli a travasare una piantina. — ha commentato su FB Michele
Lanave, presidente dell’Associazione commercianti del Centro Storico — A
tutti gli abitanti e gli esercenti che hanno preso in custodia i vasi fioriti: adesso
tocca a voi fare in modo che non sia stata la conclusione di un progetto ma
il suo inizio. E infine, a tutti coloro che hanno permesso a noi di dare il via a

questa iniziativa con il loro contributo alla
campagna fondi, uno su tutti, il nostro concittadi-

no in Giappone, Raf-
faele Disanti, che si è
distinto per la sua
grande generosità. Un
atto d'amore nei con-
fronti della nostra
Vieste può trasfor-
marsi in una piccola
rivoluzione di senso
civico e bellezza. E’
quello che speriamo
e che cercheremo di
provare sempre ad
incentivare. Grazie in-
finite a tutti voi».

Venerdì scorso 21 maggio, un
appartamento per vacanze, “Suite
Mozart-Family in Music”, ubicato in
via Domenicantonio Spina, di proprie-
tà della famiglia Lorusso-Minervino, è
andato completamente distrutto da
un incendio, probabilmente di natura
dolosa. Le fiamme sono state spente
dai volontari della Protezione civile
“Pegaso”, allertati dai carabinieri della
locale Tenenza che hanno avviato
indagini sul grave episodio. I danni
dovrebbero ammontare a circa 40
mila euro.

Per la ricostruzione del b&b è
stata promossa una gara di solidarie-
tà. Chi vuole fare una donazione,
anche di piccolo importo, mediante
bonifico bancario a favore di Lorusso
Raffaele Pio, titolare della “Suite
Mozart – Family in Music Vacation
Experience”, queste le coordinate
bancarie:
IT58W0326847040052103580390 –
Causale: contributo
ricostruzione Suite Mozart.

IL  BORGO ANTICO DIVENTA MULTICOLORE CON L’INIZIATIVA
“REGALA UN FIORE AL CENTRO STORICO DI VIESTE”

una linea esclusiva dell’extravergine
darà vita all ’Evo “Cristalda e
Pizzomunno”.

Il disegno di Nicola Montemorra,
artista foggiano che da alcuni anni
vive e lavora a Gorizia, è una vera e
propria opera d’arte. Lo stile del
disegno è ispirato alla tecnica della
linea nera continua dell'artista Kuralay
Meirbekova.

L'idea è proprio quella di rappre-
sentare i due innamorati attraverso
una linea che unisce tutto: amore,
leggenda, territorio, gusto, tutto in un
unico abbraccio.

Il progetto è nato grazie al com-
ponente più giovane dell’azienda,
Raffaele Vieste (Lele). E’ grazie alla
sua voglia e alla sua ambizione che
l'impresa ha scelto di intraprendere
un percorso di crescita comunicativo.

I l  brand è stato r innovato
nell'immagine e nello stile, è online
un e-commerce che permette di
raccontare e vendere i prodotti sia in
Italia che all'estero, i canali social
seguono linee narrative diverse in
linea con lo storytelling aziendale.

Oltre il digital c'è il territorio, la
voglia di metterlo sempre in risalto. È
da questa voglia che Raffaele e
“Oissa”, l'agenzia di comunicazione
foggiana che segue l'azienda da tre
anni, hanno studiato la nuova bottiglia
che celebra l'amore, narra una storia,
disegna una linea elegante e raffinata
che vuole arrivare sui tavoli di risto-
ranti importanti, al centro dei ricordi
di novelli sposi e ovviamente nel
cuore delle persone. In ogni angolo
del mondo.Le due tipologie di botti-
glie, una bianca e una nera, caratte-
rizzate dal nome e dal disegno che
raccontano e ritraggono Cristalda e
Pizzomunno, conterranno olio extra-
vergine d’oliva ottenuto da un blend
di Ogliarola Garganica e Cortina,
due varietà scelte proprio perché con
le loro caratteristiche richiamo un po’
il lato femminile (l'Ogliarola è dolce e
delicata) e quello maschile (la Cortina
è una varietà più intensa e robusta).

La scelta sui colori ha seguito la
medesima idea: un po’ come lo yin-
yang, maschile e femminile. Le botti-
glie sono già in commercio sia sullo
shop online che nel punto vendita
fisico in frantoio, ma anche presso
alcuni ristoranti in cui non solo verrà
uti l izzato ma anche venduto.

CRISTALDA E PIZZOMUNNO
VIAGGERANNO IN TUTTO IL MONDO

SU UNA BOTTIGLIA D’OLIO
(continua da pag.1)

CALCIO Eccellenza

CLASSIFICA
Manfredonia (9) 23;  Barletta (8)

21; Audace Barletta (10) 17; Mola (9)
16; Corato (8) 15; U. Bisceglie (8);
San Severo (-1; 9); Trani (8) 8; Orta
Nova (9) 7; Vieste (8) 4; Rea Siti (8).

RISULTATI
San Severo—Trani        5-2
Atl.Vieste—Audace Barletta 0-2
Mola—Real Siti Stornara      3-1
Manfredonia—Corato              2-0
U.Bisceglie—Orta Nova            1-0
(ha riposato il Barletta)

L’AUDACE BARLETTA
PASSA ANCHE A VIESTE

NONOSTANTE UN BUON ATLETICO

milioni di euro: «Si tratta della stessa
cifra raggiunta lo scorso anno. E non
possiamo escludere che si possa
anche superare». Si stima pure che
gli stabilimenti balneari possano
assumere in media dieci dipendenti
diretti stagionali a testa. «In pratica
parliamo di 25mila assunzioni. Ma
sarà davvero difficile trovarli», dice
ancora Capacchione.

Un tema, quello della difficoltà di
trovare personale da assumere,
segnalato anche dal presidente di
Federalberghi Puglia, Francesco
Caizzi: «Questo è un problema sot-
tovalutato. Noi non abbiamo per-
sonale stagionale, i nostri collabo-
ratori hanno preferito andare a la-
vorare nelle strutture in Spagna e
Grecia. Altri ragazzi preferiranno
mantenere il reddito di cittadinanza».

Federalberghi è anche l’associa-
zione che segnala dure perdite del
settore: «Gli alberghi a Bari hanno
perdite del 70 per cento rispetto al
2019. il 30 per cento delle strutture
non riaprirà più - attacca il presidente
di Federalberghi Puglia Francesco
Caizzi - Ci sono alberghi chiusi da
16 mesi, ce ne sono altri che non
apriranno più. Sicuramente bisognerà
pensare a una programmazione su
cinque-sette anni perché le perdite
possono soltanto essere spalmate».
Quanto alla ripartenza, Caizzi non
fornisce stime: «Di sicuro luglio e
agosto saranno da tutto esaurito,
come avviene tutti gli anni. Il proble-
ma è che abbiamo per-so i clienti nei
cosiddetti “mesi spalla”, quelli in cui
le altre regioni si sono mosse molto
prima". Numeri pesanti arrivano
anche da Aeroporti di Puglia. Fiore
all’oc-chiello fra le aziende pubbliche
re-gionali, la società che gestisce gli
aeroporti pugliesi ha perso 20 mi-lioni
di euro nel 2020 (perdite che potreb-
bero essere ricoperte con i ristori
dello Stato). "Eravamo arri-vati al
minimo storico di mille passeggeri al
giorno", dicono fonti della società. Ma

la ripresa è evidente: «Siamo già a
3mila passeggeri al giorno e si cre-
sce ogni  g iorno d i  500-600
passegger». Il dato più eclatante
riguarda le rotte: in totale quelle che
faranno scalo a Bari e Brindisi sono
200, cioè 20 in più rispetto al 2019.
La crescita di Adp è destinata a non
fermarsi. Merito anche degli investi-
menti da parte delle principali compa-
gnie aeree.

A cominciare da Ryanair, che ha
deciso di lanciare il suo piano opera-
tivo estivo più ampio di sempre in
Puglia: un aeromobile aggiuntivo,
investimento da 100 milioni di dollari
e 61 rotte, dieci nuove, otto delle
quali da Bari (Alghero, Alicante, Ibiza,
Leopoli, Marsiglia, Munster, Paphos e
Zante) e due da Brindisi (Madrid e
Malta).

In totale saranno quattro gli aero-
mobili basati in Puglia dalla compa-
gnia irlandese sostenendo 120 posti
di lavoro sul posto, oltre 290 i voli
settimanali.

Mille unità di personale saran-
no assunte da Ferrovie dello Stato
nei prossimi mesi. Le assunzioni,
per la maggior parte operatori specia-
lizzati manutenzione infrastruttura e
capi stazione, riguarderanno tutto il
territorio nazionale. La distribuzione
dei posti da coprire sarà comunicata
in seguito ai Sindacati da RFI. Gli
interessati alle future assunzioni Fer-
rovie dello Stato e alle opportunità di
lavoro RFI in arrivo, possono visitare
la pagina dedicata siile ricerche in
corso (Lavora con noi) FS e visionare
l’elenco annunci.

Il bonus per l’acquisto di una
televisione di ultima generazione
passerà da 50 a 100 euro a patto
che, contestualmente, si rottami un
vecchio modello. L’incentivo sarà
valido per tutti, senza alcuna restrizio-
ne Isee, come accade per il prece-
dente bonus da 50 euro. L’obiettivo
del bonus Tv è favorire, dal prossimo
anno, il passaggio alla nuova tecnolo-
gia prevista per i decoder del digitale
terrestre. Il nuovo Standard per la
trasmissione del segnale televisivo
Dvbt2 scatterà alla fine di giugno
2022, ma già a partire dal 1° settem-
bre 2021 ci sarà un passaggio inter-
medio, con la modifica dello standard
di compressione e codifica. Con il
nuovo bonus 100 euro, che sarà
emanato a breve, si sta cercando di
velocizzare questo passaggio allar-
gando anche la platea dei potenziali
beneficiari ed eliminando il limite dei
200 mila euro di reddito Isee. Potrà
essere richiesto solo una volta per
nucleo familiare. Per ottenere il bonus
100 euro tv, ad ogni modo, sarà
necessario rottamare un televisore
acquistato o posseduto prima del 16
dicembre 2018 (data di entrata in
vigore del nuovo standard). A tale
scopo saranno stanziati 100 milioni di
euro, il bonus consisterà in uno
sconto in fattura applicato dallo stesso
rivenditore, il quale recupererà la
somma in un secondo momento con
credito d’imposta.

Molti utenti di WhatsApp in
Italia sono in subbuglio per l’ag-
giornamento delle regole sulla
privacy che è scattato il 15 mag-
gio. Da settimane, infatti, il celebre
servizio di messaggistica ha mandato
ai suoi utenti l’invito ad accettare le
novità in termini di privacy per conti-
nuare a usare il proprio account
WhatsApp. Se non lo si fa non si
potrà accedere all’elenco delle chat,
tuttavia si potrà rispondere alle chia-
mate e alle videochiamate in arrivo.
In caso di notifiche attive, l’utente
potrà toccarle per leggere o risponde-
re ai messaggi, o richiamare in caso
di chiamata o videochiamata persa.
Dopo alcune settimane con funziona-
lità limitate, non si potranno più
ricevere chiamate in arrivo o notifiche.
E non si potrà neppure rispondere ai
messaggi e alle chiamate. WhatsApp
afferma che non eliminerà alcun
account di chi non accetta la nuova
informativa, alla lunga potrebbe però
applicare la normativa sugli utenti
inattivi: dopo 120 giorni in cui un
utente non accede più al servizio, il
suo account viene cancellato.

Una sanzione record di oltre
100 milioni di euro è stata commi-
nata dall’Antitrust a Google per
abuso di posizione dominante. Con
Android e l’app Google Play, la socie-
tà controllava l’accesso degli sviluppa-
tori di app agli utenti finali. Google
favoriva così la propria app Maps,
utilizzata su Android Auto e che
consentiva servizi funzionali alla
ricarica dei veicoli elettrici, attualmente
limitati alla ricerca di colonnine di
ricarica e alla navigazione ma che in
futuro potrebbero comprendere altre
funzionalità, come prenotazione e
pagamento. Google deve mettere a
disposizione di Enel X Italia, così
come di altri sviluppatori di app,
strumenti per la programmazione di
app interoperabili con Android.

quindi la cautela e l’intelligenza di chi
vuole fare economia non sta nel liberi
tutti, perché un liberi tutti scriteriato
rischierebbe di riportarci nuovamente
indietro. Non dovrebbe accadere,
però il nostro lavoro è prevedere
anche l’improbabile. Quindi dobbiamo
tener conto che nella fase di riaper-
tura, e in particolare in questo tipo di
procedura, ci possono essere delle
problematiche da affrontare. Noi
siamo pronti a fare tutte le sperimen-
tazioni necessarie per trovare la
strada giusta, abbiamo solo bisogno
delle autorizzazioni perché la Puglia
è sicuramente geniale nelle sue
cose, ma come sempre dobbiamo
essere genio e regolatezza».

«Sono orgoglioso del risultato
raggiunto — ha dichiarato l’assessore
alla Sanità Pierluigi Lopalco — Il
settore del wedding è un tema cen-
trale, non solo come volano economi-
co ma perché fa parte della nostra
cultura. Il fatto che la Regione Puglia
sia stata protagonista della definizio-
ne delle regole del protocollo è una
cosa importante. Mi auguro che
questi protocolli, che al momento
sono quelli da rispettare, andando
avanti nell’evoluzione e nel progredire
della campagna vaccinale, possano
portare anche in questo campo ad
un ripristino della normalità, perché
la normalità non è sposarsi con una
mascherina, ballare per 15 minuti.
Ma questo protocollo era fondamen-
tale per far ripartire il settore. Il mio
auspicio e il mio impegno è che al
modificarsi della situazione epidemio-
logica possano anche essere modifi-
cate le regole di questi protocolli,
perché credo che sia nel cuore di
tutti la speranza e la volontà di poter
tornare davvero ad una situazione di
normalità lasciandoci la pandemia
alle spalle”.

MATRIMONI,
LA PUGLIA METTE LE REGOLE

PER I BALLI LIMITATI A 15 MINUTI
CON LA MASCHERINA

(continua da pag.1)

INCENDIO DISTRUGGE B&B,
APERTA SOTTOSCRIZIONE

 PER RICOSTRUIRLO

TURISMO, PUGLIA REGINA
MA MANCA IL PERSONALE:
«IMPOSSIBILE TROVARLO»

A dire la verità, l’annuncio da
parte di Ryanair era stato dato a
marzo. La notizia però non era stata
esaltata dalla Regione, che lottava
con la fase più dura della terza
ondata. E non c’era alcuna intenzione
da parte dei vertici regionali di lancia-
re il messaggio “Venite in Puglia”, sul
modello di quanto fat-to l’estate
scorsa.

Ma Ryanair non è sola. Anche
Wizzair investe 40 milioni di euro e
farà anche 40 assunzioni per perso-
nale di terra a Bari e Brindisi. Forti
investimenti che si spiegano con la
volontà da parte delle grandi compa-
gnie ae-ree di sbarazzarsi veloce-
mente della concorrenza di Alitalia,
chiaramente in enorme difficoltà. Ma
ci sono altre compagnie emergenti,
come Volotea e Ego Airways, che
stanno puntando sulla Puglia.

Massimo Salomone, coordinato-
re turismo di Confindustria Puglia,
parla di «rinnovato Interesse verso la
regione, verso le nostre strutture, i
tour operator e le agenzie di viaggio.
Al momento c’è un interesse dei
turisti individuali. Non si vede turismo
organizzato. Ma stiamo anche notan-
do che i turisti prenotano per periodi
più lunghi di tempo, non più solo per
i fine settimana. E’ un po’ come acca-
deva anche negli anni scorsi».

(continua da pag.1)


